



Pour publication
Tél.: 872-6062

77-30

LA VILLE DE VIENNE

REVIENT A TERRE DES HOMMES

Les vastes richesses culturelles de Vienne, ses monuments célèbres et ses chefs-d'oeuvres d'architecture, sa musique si entraînante et un restaurant typique où l'on pourra déguster des mets du pays, voilà en quelques traits de plume un aperçu de ce que sera le pavillon "Vienne - Trésor célèbre" à Terre des Hommes 77.

Comme en 1971, les visiteurs pourront se familiariser avec la Ville de Vienne et ses nombreuses attractions appréciées dans le monde entier. L'exposition de cette année montrera entre autres choses la capitale de l'Autriche et son majestueux palais de Schaenbrunn qui attire toujours des millions de touristes.

Pour les amants de la musique viennoise les concepteurs du pavillon ont préparé plusieurs concerts et pour les gourmets, des spécialités nationales. Il y aura en outre un spectacle continu "multivision" concernant les attraits de Vienne, la ville de la valse, et ceux de l'Autriche en général.

Le Délégué commercial d'Autriche, le docteur Klaus Lukas, inaugurera personnellement l'exposition de son pays.

Trois ravissantes hôtesse autrichiennes seront à la disposition des visiteurs pour tous renseignements touristiques ou autres. Le pavillon sera ouvert de 10h00 à 20h30 tous les jours, sauf le mercredi où il fermera à 22h30.

Les visiteurs y trouveront en outre l'occasion de participer à un concours organisé conjointement par la Ville de Vienne et la compagnie aérienne belge Sabena. Le tirage du grand prix, deux billets d'avion Montréal-Vienne et un séjour d'une semaine pour deux personnes dans la capitale, est prévu pour le jour de fermeture, soit le 5 septembre.